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Q2
最近、株価が急上昇しているが、その一方で流通株式数が少ないと感じている。
時価総額100億円が見えてきているが、今後、株式分割を行う計画はあるか？

A2

株式分割は、株主数の増加や流動性の向上に資する可能性があると理解しています。
また、当社株主から株式分割の要望があることも承知しています。
今後の対応は適宜状況を見ながら検討して参りたいと考えております。

Q1
大株主の(有)モラルコーポレーションは、山田会長のご夫人が経営している(会社)との認識でよろしいか？
また、同社の保有株式は安定株か、あるいは浮動株か？

A1

（山田会長回答）
(有)モラルコーポレーションの保有株は、当面、安定株として継続して保有して参る考えです。
現状、このような安定株主の存在は、当社の成長に有益であり、株主の皆様にもご安心いただけるものと考えており
ます。


